

Ont fait profession des vœux temporaires : Mlle Adéline Carmichaël, de Charlesbourg, en religion Sr Marie de la Victoire ; Mlle Adélie Robichaud, de Saint-Jean-Port-Joli, en religion, Sr Cécile du Saint-Sacrement.

A pris le saint Habit : Mlle Félicité Moreau, de Lafontaine, Ontario, en religion Sr Marie de Lourdes.

Ont renouvelé leurs vœux temporaires : Mlle Lumina Touchette, de Saint-Hyacinthe, en religion Sr Imelda du Sacré-Cœur ; Mlle Alice Morin, de Saint-Michel (Bellechasse), en religion Sr Marie des Anges.

Etaient présents à la cérémonie bon nombre de parents et amis.

— Dimanche dernier, de grand matin, sept jeunes canadiennes (1) quittaient Québec, à bord du « Sarmatian », pour se rendre en France et de là en Algérie, au noviciat des Sœurs Blanches de N.-D. d'Afrique.

Ayant fini leur premier temps d'épreuve au Postulat de leur Congrégation (41, rue des Remparts), elles avaient, le dimanche précédent, fait leurs adieux à leurs familles et donné rendez-vous au ciel à leurs pères, mères, frères et sœurs, et amis. Elles sont parties courageuses pour obéir à la voix de Dieu qui les appelle à l'apostolat africain.

Ce qui les attire là-bas c'est le sort de millions de Noirs que le démon tient sous son joug, dans les ténèbres du paganisme et de la barbarie. Elles s'en vont soigner ces malheureux, les instruire, les baptiser, les mettre sur le chemin du ciel. . .

Nous admirons ces héroïques jeunes filles. Nous les félicitons d'être si généreuses. Et nous nous félicitons nous-mêmes d'être d'un peuple qui donne au monde, en ces temps de lâcheté, de si beaux exemples de renoncement. Depuis quelques années l'expansion vers l'apostolat lointain se fait de plus en plus forte au Canada, et nous nous plaisons à souhaiter, comme une bénédiction pour notre sol, que Dieu en fasse surgir des légions d'apôtres pour les missions tant du Nord-Ouest que de l'Afrique, de l'Asie et de l'Océanie.

---

(1) Ce sont Mlles Alice Duquet et Anita McCone, de Québec ; Rosa Beaudoin, de Saint-Evariste ; Bernardine Lippens, Eugénie Godmaire et Yvonne Taillon, de Montréal ; Marie Léveillé, de Portneuf. La Révérende Mère Marcienne, supérieure du Postulat, les accompagne jusqu'en Afrique.